

I. Vorlage

Beratungsfolge - Gremium Ausschuss für Schule, Bildung, Sport und Gesundheit	Termin 08.07.2021	Status öffentlich - Kenntnisnahme
--	-----------------------------	---

Situation der Fürther Gymnasien - aktueller Sachstand und Ausblick

Aktenzeichen / Geschäftszeichen	
Anlagen:	

Beschlussvorschlag:

Sachverhalt:

Der Ausschuss für Schule, Bildung, Sport und Gesundheit nimmt vom mündlichen Bericht des Ministerialbeauftragten für Gymnasien, Herrn MB Rohde, zur Situation der Fürther Gymnasien Kenntnis.

Finanzierung:

Finanzielle Auswirkungen			jährliche Folgekosten	
<input checked="" type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja	Gesamtkosten	€	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja	€
Veranschlagung im Haushalt				
<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja	Hst.	Budget-Nr.	im	<input type="checkbox"/> Vwhh <input type="checkbox"/> Vmhh
wenn nein, Deckungsvorschlag:				

Auswirkungen auf die ökologische Zukunftsfähigkeit:

Bestehen Auswirkungen auf die ökologische Zukunftsfähigkeit?		
<input type="checkbox"/>	Ja, siehe Anlage	<input checked="" type="checkbox"/> Nein

Beteiligungen

- II. BMPA / SD zur Versendung mit der Tagesordnung
- III. Beschluss zurück an **Schulverwaltungsamt**

Fürth, 29.06.2021

gez. Braun

Unterschrift der Referentin bzw.
des Referenten

Schulverwaltungsamt Siebenländer-Kern, Ute

Telefon: (0911) 974-1670

Folgende Beratungsergebnisse sind vorhanden:

Ergebnis aus der Sitzung: Ausschuss für Schule, Bildung, Sport und Gesundheit am 08.07.2021

Protokollnotiz:

Der Ausschuss für Schule, Bildung, Sport, und Gesundheit nimmt von den Ausführungen des Ministerialbeauftragten, Herrn MB Rohde, und seinem Mitarbeiter, Herrn Friedel, Kenntnis. Als Ergebnis ist festzuhalten, dass die Kapazitätsgrenzen aufgrund stetig steigender Schülerzahlen an allen drei Gymnasien erreicht sind oder bald erreicht sein werden. Somit wird mittelfristig die Errichtung eines 4. Gymnasiums von allen Beteiligten für notwendig erachtet.

Bis ein geeigneter Standort für ein 4. Gymnasium feststeht, sollen sog. Vorläuferklassen ggf. dem Heinrich-Schliemann-Gymnasium angegliedert werden und in zusätzlichen Containern untergebracht werden. Die Vorläuferklassen für das 4. Gymnasium sollten idealerweise nach der 7. Klasse an den neuen Standort des dann fertiggestellten Gymnasiums wechseln.

Beschluss:

Beschluss: zur Kenntnis genommen